

# Von Prinzen,Rennen und anderen Problemen.

Von Lala-lein

## Kapitel 1:

Phew...endlich geschafft^^

Hoffe es gefällt euch ^^

Viel spaß

~

7 Stunden später, saß sie bereits im Schiff nach Nourasia. Eine Anziegetafel zeigt an, dass sie nur noch 30 Minuten von dem Planeten entfernt waren. „Bist du aufgeregt?“ fragte Aikka. „Ein wenig!“ antwortete Eva. Aikka nahm ihre Hand. „Keine Angst! Ich pass schon auf dich auf!“ Das Eva rot wurde merkte er nicht. Kurz bevor sie landeten bat man Eva, sich umzuziehen. Nach etwa 5 Minuten kam Eva zurück zu Aikka. Sie trug nun statt Jeans, Turnschuhen und einem gelben Top, ein langes weiß-hellbraunes Gewand.Ihre, in den 3 Jahren länger gewordenen Haare hatte sie sich zum Zopf gebunden und hochgesteckt. „Du siehst wunderschön aus!“ sagte Aikka. „D-danke...“ erwiderte Eva leicht schüchtern. Plötzlich wackelte das Schiff kurz und Aikka meinte, „Wir sind gelandet!“ Aikka hielt Eva seine Hand hin. Zögernd nahm sie sie. Aikka lächelte und wand sich dann dem Ausgang zu. Langsam gingen die beiden darauf zu. Ein Dienstmädchen öffnete die Tür und die beiden traten aus dem Schiff. Das erste was Eva sah, waren große baumartige Pflanzen. „Aikkaaaaaaaaaaaaa!“ hörte man nur und 2 jüngere Mädchen kamen auf Aikka und Eva zugelaufen. Eva schätzte die beiden auf 8 Jahre und man sah das sie Zwillinge waren. Die beiden umarmten Aikka. „Hey...nicht so stürmisch ihr beiden!“ meinte Aikka lächelnd. „Raikka! Maikka! Denkt daran das ihr Prinzessinnen seid!“ sagte ein Mann. „Ja Vater!“ sagten die beiden Mädchen und ließen Aikka los. „Molly...entschuldige ich meine Eva... das ist mein Vater, König Rhadon!“ stellte Aikka vor. „Euer Hoheit!“ sagte Eva höflich und machte einen Knicks. „Du bist also Eva. Ich habe schon sehr viel von dir gehört!“ sagte dieser. „Ach wirklich, Majestät?“ fragte Eva. „Ach, bitte nenn mich nur Rhadon. Das ist entspannter.“ Bat Rhadon sie. „Und ja, ich habe viel von dir gehört! Wenn Aikka erstmal anfängt von dir zu erzählen hört er gar nicht mehr auf!“ fügte er hinzu und lächelte. „Vater...!“ sagte Aikka leicht rot.„Lasst uns reingehen! Ihr habt sicher Hunger nach der langen Reise!“ sagte Rhadon und ging in Richtung der Palastes, den Eva erst jetzt richt wahrnahm. Er war riesengroß und aus rotbraunem sandartigen Material. Aikka, Maika, Raikka und Eva folgten ihm. Eva staunte nicht schlecht als sie in einen großen, festlich geschmückten Saal kamen. In den Mitte des Saals stand ein große,

reichlich gedeckter Tisch. Der König und die beiden Prinzessinnen nahmen Platz. Aikka begleitete Eva zu ihrem Stuhl und zog diesen unter dem Tisch vor. Eva setzte sich und Aikka schob den Stuhl wieder ran. Daraufhin setzte Aikka sich ebenfalls. Dienstmädchen brachten das Essen. „Lasst es euch schmecken!“ sagte Rhadon. Alle begannen zu essen.

~

Das wars^^

ein paar kleine Anmerkungen noch...die Namen der Zwillinge stammen nicht von mir sondern von Sommerlatsch, ohne die dieses Kapitel wohl nicht entstanden wäre.

Danke dafür!

kann aikka überhaupt rot werden?\*auf hautfarbe deut\*